



## Colaboración con la Real Sociedad Matemática

### REUNIÓN

:: **WORD.** El rector de la Usal, Daniel Hernández Ruipérez, acompañado por los vicerrectores María Ángeles Serrano y José Ángel Domínguez, recibió a la catedrática de Álgebra de la Universidad de Málaga y vicepresidenta primera de la Real Sociedad Matemática Española, Mercedes Siles. Durante el encuentro abordaron

posibles vías de colaboración entre la Universidad de Salamanca y esta entidad científica, especialmente en el ámbito de la investigación matemática, la cooperación internacional, en la que ambas instituciones vienen realizando un notable esfuerzo, y la puesta en marcha de actividades de carácter cultural.

Esta sociedad científica tiene como fines la promoción y divulgación de las matemáticas y sus aplicaciones, así como el fomento de la investigación y la enseñanza.



Domínguez, Siles, Ruipérez y Serrano. :: **WORD**